

hatte einen Schlitz an beiden Seiten, die ihre schlanken Beine gut zur Geltung brachten. Sie hatte ihre Haare wundervoll hochgesteckt, sodass nur ein paar Strähnen ihr zartes Gesicht einrahmten.

Erst als Satan wieder das Wort ergriff, nachdem er den edlen Becher von einem Tablett nahm, konnte die Menge sich von Mius Anblick abwenden.

Satan wandte sich zu der jungen Frau mit den geheimnisvollen, grünen Augen. "Ich schwöre, dich vor allem Übel zu bewahren und nicht von deiner Seite zu weichen. Ich schenke dir meine ewige Liebe." Der schwarzhaarige Mann sprach diese Worte zärtlich und doch sehr ernst aus und nahm dann einen großen Schluck aus dem Kelch in seiner Hand.

Miu nahm dem Teufel den Eidesbecher ab. "Und ich schenke dir meinen Leib und meine Seele." Die Blonde trank ebenfalls aus dem Becher. Sie strahlte in ihrer ganzen Herzlichkeit und zeigte somit Satan, wie glücklich sie war.

Von allen Seiten wurden Glückwünsche gerufen. So ging das Paar durch die Menge und empfing die Grüße der Dämonen.

Diese freuten sich schon sehr darauf, einer so netten und liebreizenden Herrin zu dienen.

Flashback End

***** Fortsetzung folgt *****

Das war der Prolog meiner neusten FF. Ich hoffe sie hat euch gefallen.
Ich würde mich riesig über Kommis freuen. Vielen Dank!

Eure Snaky